

# Sommerliche Leichtigkeit im Dorfpark

Der Frauentreff von Miteinander stellte das erste „Picknick in Weiß“ auf die Beine.

**DABRINGHAUSEN** (resa) Mit Gartenstühlen und Kerzenleuchtern kommen die Dabringhauser am Sonntagmorgen in ihren Dorfpark. Die Fahrradtaschen haben sie gefüllt mit kalten Getränken. In den Körben, die an ihren Armen baumeln, stecken Dosen voller Köstlichkeiten. Sie haben weiße Tischtücher und Servietten im Gepäck. Und so entsteht mit der Zeit ein sommerliches Bild voller Leichtigkeit: In großen Tischgruppen, auf Decken und in Gartensesseln treffen sich die Menschen am Sonntagmorgen zum Picknick – in Weiß. Die Idee habe man aus Frankreich geliehen, sagt Michaela Mück-Hemmerich, die zum Organisationsteam der Dabringhauser Initiative „Miteinander“ gehört.

Dem Frauentreff habe die Vorstellung gefallen, sich komplett in Weiß im Dorfpark zu treffen und die „Farbe des Sommers“ zu feiern. Weil der eigene Garten zu klein für so große Gesellschaften sei, biete sich der Park doch nahezu an, fanden die Damen des Frauentreffs. Und viele ziehen am Sonntag mit.

Während Michaela Mück-Hemmerich um kurz vor halb eins ihren Blick ganz glücklich über die Wiese schweifen lässt und feststellt: „Das sind viel mehr Menschen als wir erwartet hatten. Wir freuen uns sehr“, ist Gundula Schröder vom Frauentreff noch etwas zurückhaltender. Vielleicht könne sich irgendwann die ganze Wiese voller Menschen beim Picknick in Weiß füllen.



Die Köstlichkeiten auf Etagern und Platten machten beim „Picknick in Weiß“ im Dorfpark in Dabringhausen die Runde.

Bei der Premiere haben sich rund 100 Besucher einladen lassen – und selbst ihre Körbe gefüllt und Gartenmöbel mitgebracht. Mit den Köstlichkeiten aus ihren Küchen gehen sie gelegentlich von Tisch zu Tisch. Jemand hat kleine Reibekuchen mit Lachs vorbereitet, ein anderer geht mit einer großen Etagere voller Obst durch die gut gelaunte Gruppe. In Sommergläsern mit Deckel sprudeln bunte Getränke. Und die Menschen kommen schnell ins Gespräch. Sogar die Musiker des Blasorchesters Dabringhausen kommen am Mittag in weißen Hemden und Hosen – und erhalten dafür begeisterten Applaus der Gäste. Nur der neue Pfarrer, Albrecht Keller, schaut nach dem Gottesdienst kurz im schwarzen Anzug vorbei.

„Das hat für ein fröhliches Quieken allerseits gesorgt“, lacht Michaela Mück-Hemmerich, „unser Pfarrer: das schwarze Schaf.“

Der Frauentreff startet mit dem „Picknick in Weiß“ auch in die nächste Saison: Jeden 4. Dienstag im Monat laden die Damen zum Treffen im „Markt 57“ ein. „Jede Frau jeden Alters ist willkommen“, betont Gundula Schröder. Inzwischen heckt die heitere Runde auch eine Weihnachtsidee für den Dorfpark aus. Das nächste Treffen findet am 23. August statt – um 18 Uhr geht es dann in den Sinneswald nach Leichlingen. Am 27. September treffen sich die Damen um 19 Uhr zur Selbstverteidigung, am 25. Oktober um 19 Uhr steht ein gemütlicher Gesprächsabend auf dem Programm.